

An der **Deutschen Schule in Barranquilla** freuen wir uns über die Rückkehr unserer Schüler:innen und Lehrer:innen auf den Campus der Schule. Doch heute erhalten wir noch einen weiteren Grund zur Freude und schließen uns ganz im Stile unserer geliebten Stadt, mit ihrem einzigartigen Charme, ihrer Freude und ihrer Karnevalstraditionen, den Feierlichkeiten zum 60-jährigen Bestehen der German International School in Washington D.C. an.

Ein Applaus für diesen Jahrestag! Die besondere Geschichte dieser Schule zeigt ihre Beständigkeit, ihr Engagement und ihren Innovationsgeist, mit dem sie erfolgreich unabhängige, zweisprachige und weltoffene Schüler:innen in einem internationalen Umfeld ausbilden. Besonderen Wert legt diese Schule dabei auf die Individualität, das kritische Denken und die Kreativität aller ihrer Schüler:innen.

Wir hoffen, dass die German International School in Washington D.C. weiterhin alle ihre Ziele erreicht und durch ihr exzellentes Bildungsangebot Schüler:innen hervorbringt, die auch in Zukunft auf positive Art und Weise unsere Welt bereichern werden.

Alles Gute zum 60. Jahrestag an die • German International School • in Washington D.C.!

From **Colegio Alemán de Barranquilla**, where we are also celebrating the return to our campus after so daunting a lockdown, we join with the unique, joyful and carnival spirit of our warm city to the celebration of the 60th anniversary of your institution.

Let's hear it for that anniversary! Your brilliant history demonstrates the strength, commitment and innovative vision with which you train independent, bilingual and cosmopolitan students in an international environment where you value individuality, critical thinking and creativity.

We hope that you will continue to achieve your goals and contribute to the world, from the excellent education you offer, citizens truly interested in building a better future for all!

Happy 60th Anniversary, German International School Washington D.C.!

Happy 60th Anniversary, • German International School • Washington D.C.!

